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平成２７年 １１月１５ 日 〈天候 晴〉 

◇本日の感想をお書き下さい。 

○ 初回参加であったが、一日を通じ、色々な操作を自らのバイクで実体験出来た事は今

後の安全運転の基礎になるかと思う。他人に自分の操作を見てもらえる様な事はあま

りないかと思うので今後も参加したいし、開催して頂きたいと思う。ありがとうござ

いました。 

○ 走る、曲がる、止まるを練習できてよかった。八の字ではだんだんと一緒に練習して

いる人も目に見えて上手くなっていたので、少しの練習で上手くなるなら、G ミーテ

ィングに知り合いを呼んでみようと思った。G ミーティングの輪が広がって、バイク

に乗る人が増え、大分にナップスを作ってもらいたい。転倒の際にヘットライト等割

れたりするので、ガムテープで保護してみましたが、効き目判らず。 

○ ユーモアの中にも運転技術向上のアドバイスが的確で分かりやすくて大変よかった。

また、自分の運転技術の悪い点も新たに分かったのでまた参加したいと思いました。 

○ 毎度毎度、転倒しましたが、相変わらずおもしろい講習会でした。   

○ とても楽しかったです。二年ぶりでしたが少しずつ上手くなるのが分かってよかった

です。次はギヤ車で出たいです。 

○ 今回は乗車姿勢を意識しました。座る場所が違うだけで全然感覚が違ったので大変で

した。座る位置を後ろにしただけで、ニーグリップやステップに重心を置くなどかな

り意識して行えました。明日は確実に筋肉痛です。 

○ 今日は自分なりに課題をもって練習をしました。内容としてはカーブの時のアクセル

ワークが少しでも解るようになりたいと思って来ました。帰る時は以前よりもかなり

楽に曲がれるようになり満足してます。来年も参加したいと思ってますのでよろしく

お願いします。 

○ 来るたびに自分の運転技術の向上が感じられてうれしい。 

○ 朝から夕方まで練習して３５００円なんて安いものです。 

○ 今回は走行ラインを第一に考えて練習しました。今まで直線に走るという意味が分か

りませんでしたが、今回ようやく分かったように思います。 

○ 前回にひき続き旋回の練習が為になりました。最後に特別指導員の「感情の話」とて

も大切なことだと思います。軽率な行動をひかえねばと身の引き締まる思いでした。

法規は毎回実践的で公道で走る上で参考になります。来年もできる限り参加させて頂

きたいのでよろしくお願い致します。 

 

 



○ 自分の走り方が自己流になっていて、ブレーキをあまりかけないようになっていまし

た。そのような基本的な事を教えていただき、とても勉強になりました。ありがとう

ございました。 

○ 女性クラスの講習内容、時間等丁度良かった。バイクに乗り慣れてくると基本的な内

容を忘れがちなので定期的に参加できる講習会があると助かる。自動車学校では教え

てもらわなかった事もたくさん教えてもらえるので勉強になる。 

○ コーナリングの時に、クラッチを握ったまま、今まで曲がっていました。それがわか

っただけ、今日はよかったです。まだまだ恐いが先です。来年またよろしくお願い致

します。４回お世話になりました。 

○ 昨年は寒かったけど、今日は暖かくてよかったです。次は一般クラスで、もう少し難

しい練習をしてみたいです。 

○ 数年ぶりの参加でした。以前とは車両も変わったので、良い機会でした。以前は免許

試験場の分に参加したので、県自動車学校での分は初めてでしたが、規模が大きすぎ

ず丁度良いと思いました。女性だけのクラスのつもりでしたが、一般初心者コースに

参加して丁度良かった気がします。でも、女性ライダーはやっぱり男性にまざると気

後れするので、女性だけのクラスはあったら参加しやすいので、続けてほしいです。

なかなか土日休みがないので続けて参加できないのが残念ですが、ぜひまた参加した

いです。今日は一日ありがとうございました！！ 

○ とても楽しかったです。女性ライダーのクラスを企画してくださると参加しやすいで

す。メニューを男性より負担の少ないものにしてください。またぜひ参加したいです。 

 

 


